

In stillem Gedenken an

Frau Marion Wandi geb. Sulovsky

gestorben am 22. Oktober 2022



Sabrina Rowedder

entzündete diese Kerze am 7. September 2023 um 7.00 Uhr

"Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen seiner Mitmenschen." © Albert Schweitzer

Liebe Jessica, Lieber Christian & auch den Rest der Familie. Eben habe ich durch Zufall die Gedenkseite von Marion gesehen. Auch wenn es bald schon 1.Jahr her ist, wünsche ich Euch dennoch noch mein aufrichtiges Beileid für diesen schweren Verlust Ich hoffe, dass ihr ihn gut verarbeiten konntet und das es Euch gut geht.

Liebe Marion, ich wünsche Dir, dass Du da wo Du jetzt bist, in Frieden ruhst. Ich erinnere mich an sehr viele schöne und lustige Momente, die du mir und deinen Kindern in unserer Kindheit gemeinsam beschert hast. Bei Euch war als Kind & Jugendliche, immer mein 2tes zu Hause und ich habe mich bei Euch auch immer sehr wohl und willkommen gefühlt. DANKE dafür Ruhe in Frieden Engel

In Liebe, Sabrina



Marianne

entzündete diese Kerze am 13. November 2022 um 12.17 Uhr



Rudi und Roswitha Wandl

entzündete diese Kerze am 29. Oktober 2022 um 13.07 Uhr



Jessica Grundmann

entzündete diese Kerze am 29. Oktober 2022 um 13.01 Uhr

Mein Herzliches Beileid



Pascal Möller

entzündete diese Kerze am 29. Oktober 2022 um 11.24 Uhr

Mein herzliches Beileid.



Nadine

entzündete diese Kerze am 28. Oktober 2022 um 10.20 Uhr

Mein herzliches Beileid



Verena Klein

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 23.18 Uhr

" Das schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken."

Marion ich wünsche dir eine gute Reise .

Wir haben so viel miteinander erlebt. So viele Jahre , nur die letzten Jahre leider wenig. Ich erinnere mich an unsere letzte vor ein paar Monaten und es war als wäre keine Zeit dazwischen gewesen. Wir sehen uns irgendwann wieder. Mach es gut meine Liebe..

Mein tiefes Mitgefühl an meine lieben Nichten und Neffen so wie Partner und Kinder. Ich wünsche euch viel Kraft .

Niemals geht man so ganz.. Erinnerungen bleiben



Veronika Lichtenberger

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 20.46 Uhr

„Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur mit dem Unbegreiflichen zu leben.“
Für die Familie viel Kraft in der schweren Zeit.

Veronika & Horst Lichtenberger



Elfie

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 20.16 Uhr

Ruhe in Frieden deine Schwester Elfie und Ehemann



Sophie

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 20.01 Uhr

Ruhe in Frieden Oma



Jessy

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 19.54 Uhr

Es ist nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag, es ist nie alles gesagt, es ist immer zu früh und doch sind da Erinnerungen, Gedanken, Gefühle, schöne Stunden, Momente die einzigartig und unvergessen bleiben. Diese Momente geht es festzuhalten, einzufangen und im Herzen zu bewahren.

Es ist unbegreiflich, nicht in Worte zu fassen wie sehr du mir fehlst
Ich liebe dich und werde dich immer lieben Mama



Manu

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 18.52 Uhr

Mein Beileid



Kevin Hopfenmüller

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 18.49 Uhr

h_kevin1981@gmx.de



Angela/Manuel

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 18.17 Uhr

Nichts vergeht so schnell wie die Zeit
Es ist Erinnerung, die bleibt



André Schmidt

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 18.14 Uhr

Mein Herzliches Beileid



Celina

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 18.10 Uhr

Hab dich lieb



Julia Daslik

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 17.57 Uhr



Ingrid Hopp

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 17.52 Uhr



c.wandl87@web.de

entzündete diese Kerze am 25. Oktober 2022 um 17.49 Uhr

Was im Herzen liebevolle Erinnerungen hinterlässt und unsere Seele berührt, kann weder vergessen werden noch verloren gehen.
Ich liebe Dich Mama und werde dich nie vergessen....
In Liebe dein Sohn Christian und dein Enkel Elias